



8 Pièces

246 m²

Réf. MZICA7209

3 830 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le secteur recherché de la Croix-des-Gardes, et dans une résidence sécurisée avec gardien, parc et piscine, spectaculaire penthouse occupant les deux derniers étages, d'environ 250m2 avec immenses terrasses et jardin suspendu d'environ 517m2 aux vues panoramiques sur toute la baie de Cannes, les Iles de Lérins et l'Estérel. Accès direct par ascenseur dans l'appartement, vaste living, bibliothèque, salle à manger, vaste cuisine dinatoire. 5 chambres et 3 salles de bain. 3 caves et un double garage en sous-sol. Faculté de division en 2 ou 3 appartements indépendants.

In the sought after area of the Croix-des-Gardes, in a secure residence with caretaker, tree park and swimming pool, spectacular penthouse of approx. 250m2 with spacious terraces of about 517m2 and a hanging garden with panoramic sea views of the entire bay, the Lérins Islands and the Esterel. Direct access by elevator in the apartment, large living room with open kitchen, 5 bedrooms and 3 bathrooms. 3 cellars and a double garage in the basement.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

